

Datos interesantes

El 15 de Julio de 1919, según estadísticas oficiales, el numerario de las diez naciones siguientes se repartía así:

Le tableau est intéressant et instructif.

	Encaisse or	Circulation en billets
	— Fr. —	— Fr. —
Et ts Unis.....	4 528 000 000	12 496 000 000
France	5 556 000 000	34 977 000 000
Angleterre;.....	2 218 000 000	1 972 000 000
Japon.....	3 523 000 000	4 357 000 000
Italie	809 000 000	9 308 000 000
Russie	9 000 000 090 (?)	450 332 000 000
Allemagne.....	1 393 000 000	37 272 000 000
Espagne	2 290 000 000	3 584 000 000
Hollande.....	1 368 000 000	2 122 000 000
Suisse	468 000 000	884 000 000

Según este cuadro, Francia poseía en esa fecha la mayor cantidad de oro en sus bancos: la seguían Estados Unidos, Japón, España e Inglaterra por su orden; pero relativamente, es decir comparando el oro con la circulación en billetes, la situación es otra: Inglaterra ocu-